

NETTOYAGES SUR LA LARISSA D' ARGOS

Au début du mois d'octobre 1964 a été amorcé le nettoyage des fortifications de la Larissa. On a procédé, en premier lieu, au ramassage de divers blocs architecturaux d'époque byzantine, qui gisaient épars dans les ruines, et au transfert de quelques-uns d'entre eux au Musée de la ville; on a, en second lieu, commencé à dégager de sa gaîne de déblais le mur grec à l'angle nord-est de la citadelle intérieure; on

a, enfin, entamé le nettoyage du mur urbain sur le sommet de la Larissa et par là-même mené une série d'études stratigraphiques, au contact du parement interne et dans le corps même du rempart, qui permettront d'aboutir, à son sujet, à des conclusions chronologiques plus assurées. Par ailleurs, une inscription inédite relative à un *εισαγωγέως* argien a été transportée du flanc sud de la Larissa au Musée de la ville.

ÉCOLE FRANÇAISE D'ATHÈNES

*